

Ciptakan Situasi Aman Jelang Pilkada, Polres Pasuruan Kota Gelar Safari Kamtibmas

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.GOBLOG.CO.ID

Aug 16, 2024 - 09:28



KOTA PASURUAN – Polres Pasuruan Kota gelar kegiatan Safari Kamtibmas di Kecamatan Nguling untuk menjaga sinergitas tiga pilar.

Kali ini kegiatan Safari Kamtibmas Kapolres Pasuruan Kota dilaksanakan Balai

Kecamatan Desa Nguling Kecamatan Nguling Kabupaten Pasuruan.

Program Safari Kamtibmas adalah program komunikasi dua arah antara Polri dengan anggota Koramil dan pemerintahan Kecamatan Nguling untuk membahas permasalahan seputar Kamtibmas dan pelayanan Polri terhadap masyarakat.

Dalam kesempatannya, Kapolres Pasuruan Kota AKBP Davis Busin Siswara, yang diwakili Wakapolres Pasuruan Kota Kopol Andria Diana Putra menjelaskan bahwa kegiatan Safari Kamtibmas dilaksanakan guna menjaga situasi kamtibmas jelang pelaksanaan Pilkada 2024.

"Kami tingkatkan koordinasi bersama Tiga pilar untuk mewujudkan Pilkada 2024 berjalan lancar, aman dan kondusif," ujar Kopol Andria, Kamis (15/8).

Ia mengatakan, Polres Pasuruan Kota memiliki program untuk pemasangan 10.000 (sepuluh ribu) CCTV.

Hal ini perlu dorongan dan dukungan masyarakat, karena dengan terlaksananya program 10.000 (sepuluh ribu) CCTV ini tentu bertujuan untuk mengurangi tindak kejahatan.

"Dengan program 10.000 (sepuluh ribu) CCTV diharapkan dapat membantu menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan nyaman," ungkap Kopol Andria.

Dalam kegiatan tersebut, Tiga pilar juga menyoroti terkait dengan maraknya peredaran narkoba.

"Peredaran narkoba di tengah masyarakat pasti akan kita tindak lanjuti untuk dilakukan penegakan hukum," ujar Kopol Andria.

Ia mengajak semua pihak secara bersama-sama mencegah peredaran barang terlarang tersebut.

"Apabila bapak ibu mengetahui adanya peredaran narkoba, silakan langsung melaporkannya ke Bhabinkamtibmas atau ke Babinsa atau bisa langsung ke saya," pinta Kopol Andria.

Kegiatan ini mendapat tanggapan positif dari Pemerintahan Kecamatan Nguling.

Polres Pasuruan Kota sebagai penyelenggara keamanan masyarakat benar-benar mendengarkan dan memperhatikan aspirasi demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.

Diharapkan dengan adanya kegiatan Safari Kamtibmas seperti ini, sinergitas antara Polres Pasuruan Kota dan TNI serta Pemerintahan Kecamatan Nguling dapat terjalin dengan baik. (*)